

Zeitschrift: Revue économique franco-suisse
Herausgeber: Chambre de commerce suisse en France
Band: 45 (1965)
Heft: 3: Problème des villes frontières

Artikel: Premier centre d'affaires suisse et pôle d'attraction international, la Foire de Bâle va célébrer ses 50 ans
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-886638>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Premier centre d'affaires suisse

et pôle d'attraction international,

la Foire de Bâle va célébrer ses 50 ans

En 1966 plus de 2 600 exposants, 26 groupes, 162 500 mètres carrés et 25 halles concrétisation d'un demi-siècle d'activité ininterrompue au service de l'offre et de la demande, voilà énoncée en termes lapidaires la fiche signalétique de la Foire de Bâle, premier centre d'affaires suisse et pôle d'attraction international, cette mécanique bien rodée fière de son passé et confiante en son avenir qui s'est acquis dans le monde une solide réputation. Étant donné qu'il n'y a pour ainsi dire aucune branche dans laquelle la Suisse ne soit à même d'offrir des produits spécialisés de haute qualité, il est notoire que seule la Foire de Bâle, par sa diversité et son étendue, peut montrer au monde le véritable visage d'un petit pays hautement industrialisé. L'extraordinaire variété de l'offre de la Foire permet chaque

printemps une vue nette, rapide, systématique, de tout ce qui est fabriqué en Suisse, de la boîte à musique à l'équipement électronique des satellites artificiels. La 50^e Foire de Bâle sera caractérisée par la présence de l'industrie des machines-outils et de l'électrotechnique industrielle. Comme chaque année, la foire de l'Horlogerie - le centre mondial du commerce de la branche - les textiles, la grosse construction mécanique les fournitures industrielles, les matières plastiques et les arts ménagers, pour ne citer que quelques groupes, rivaliseront de bien-facture et d'ingéniosité. La Foire de Bâle connaît tous les ans un nouveau succès dont témoigne le nombre de ses visiteurs - près d'un million en 1965, dont 100 000 étrangers - et le volume des affaires traitées. Cette brillante réussite

récompense les patients efforts de ses promoteurs qui n'hésitent pas, en pleine tourmente, alors que l'Europe était à feu et à sang, à jeter les bases de cette institution conçue à l'époque pour faire prendre conscience au peuple suisse de ses valeurs et de ses responsabilités. La première manifestation de 1917 rencontra un succès sans précédent dans l'histoire de l'économie helvétique. C'est ainsi que Bâle, vénérable cité bimillénaire, ville aux traditions d'arts, de culture et de science, au Moyen-Age plaque tournante de transit des marchandises en provenance du sud à destination des pays germaniques, est devenue grâce à sa Foire d'Échantillons l'un des centres modernes du commerce et de l'industrie des relations d'affaires étroites avec le monde entier.